

UN MILLÓN 700 MIL CHILENOS SERÁN VACUNADOS CONTRA LA INFLUENZA

El Jefe de Estado destacó el aumento en 270 mil dosis, con una inversión total de cinco mil millones de pesos, lo que permitirá incorporar en el programa de vacunación a las embarazadas con más de 13 semanas de gestación.

En otro ámbito, consultado por el debate en torno al desafuero de la diputada María Pía Guzmán, el Mandatario sostuvo que “lo más importante de todo esto, y es lamentable, es que se nos han olvidado los niños”.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, destacó esta mañana el esfuerzo que se está realizando para aumentar el número de personas vacunadas contra la Influenza. Al respecto, anunció que este invierno se incrementará en 270 mil unidades el número de dosis para atender a un total de un millón 750 mil personas en todo país. "Lo que hemos hecho es un esfuerzo este año respecto del año pasado. Hay 270 mil vacunas adicionales, que tienen las características que dijo el ministro de Salud y que nos van a permitir vacunar un total de un millón 750 mil chilenos a lo largo del país.

Durante la vista que realizó esta mañana al consultorio La Bandera, en compañía del ministro de Salud, Pedro García, el Mandatario explicó que el incremento en las vacunas busca aumentar el acceso de los grupos de mayor riesgo para mantener el descenso en el número de muertes a causa de infecciones respiratorias graves. "¿Por qué hemos aumentado?, porque quisimos incorporar a grupos de riesgo y por el éxito que tuvimos el año pasado. El año pasado hubo 550 personas menos que fallecieron como resultado de enfermedades respiratorias que respecto del 2002. Vale decir, si hacemos las cosas bien, vamos a disminuir y vamos a mejorar la salud", señaló.

La campaña de vacunación año 2004 se inició el 15 de marzo y durará tres semanas. Durante la primera semana se vacunará a los funcionarios del Sistema Público de Salud. Las dos últimas semanas (entre el 22 de Marzo y 2 de abril) se destinarán exclusivamente a los adultos mayores, las personas de seis meses a 64 años de edad portadoras de algunas enfermedades crónicas y las embarazadas que se encuentren en el segundo trimestre del embarazo.

La vacunación se realizará en todos los Consultorios rurales y urbanos y en los hospitales tipo 4 del Sistema Nacional de Servicios de Salud, los que en total suman aproximadamente 540 establecimientos, además de cerca de 60 plazas de pago del INP, que serán habilitadas como vacunatorios con personal de salud de los establecimientos de atención primaria.

El Presidente Lagos agregó, en un contacto con el programa Viva la Mañana, de Canal 13, que la gran inversión que se está haciendo en consultorios tiene como objetivo descongestionar los servicios de urgencia del sistema de salud. "Estamos haciendo un tremendo esfuerzo en materia de inversión en los distintos consultorios. En la Región Metropolitana estamos inaugurando 10 consultorios nuevos y tenemos un programa de más de 40 consultorios a lo largo del país", afirmó.

El sistema nacional de salud movilizará al menos dos mil funcionarios e invertirá cerca de 5 mil millones de pesos en la campaña de vacunación. Para este año, el aumento del número de dosis de vacuna con respecto al 2003 es de un 19%.

En otro ámbito, el Mandatario fue consultado por la discusión en la Corte de Apelaciones en torno al desafuero de la diputada María Pía Guzmán. En este sentido, declinó comentar cualquier eventual resolución de los tribunales de justicia, pero lamentó que este proceso haya desviado la atención del problema de fondo, que es el abuso a menores. "Lo más importante de todo esto, y es lamentable, es que se nos han olvidado los niños, se nos ha olvidado el porqué se produce todo esto, porque había una situación que investigar respecto de posibles abusos sexuales a menores de edad. Creo que eso es lo que nos tiene que preocupar fundamentalmente", afirmó.

Finalmente, añadió sobre este tema que "frente a tanto esfuerzo que se ha hecho y tanta discusión que ha habido me habría gustado mucho más que nos hubiéramos preocupado de tener todo este tiempo en ver cómo hacemos para proteger mejor a nuestros niños de los abusos sexuales".